

Projekttag der Gesamtschülervertretung am 14. Februar

Auch im laufenden Schuljahr arbeiten die Klassen- und Kurssprecher daran, Projekte zu entwickeln und diese erfolgreich umzusetzen. Da in den gewöhnlichen Sitzungen, die regelmäßig stattfinden, nur begrenzt Zeit zur Ausarbeitung von Projektideen und für die Verwirklichung zur Verfügung steht, fand am Valentinstag von 9 Uhr bis 14:30 Uhr ein Projekttag statt, der von erfahrenen Trainern der gemeinnützigen Bildungsinitiative „mehr als lernen“ begleitet und betreut wurde.

Nach der Begrüßung und einer Ansprache unseres stellvertretenden Schulleiters machten sich alle auf den Weg zu einem kleinen Spaziergang, während dessen immer wieder neue Thesen und Fragen zur Diskussion gegeben wurden. Diese drehten sich unter anderem um die Zwischenbilanz und die Außenwahrnehmung der SV-Arbeit.

Nachdem diese Erkenntnisse ausgewertet und ein Überblick über aktuelle und bereits abgeschlossene Projekte geworfen wurde, ging die Erarbeitungsphase in die erste Runde. Unter anderem wurde ein Vorschlag zur Änderung der Schulordnung besprochen, ein Konzept für den nächsten Schulball erarbeitet und QR-Codes im Schulgebäude verteilt, mit denen von nun an der Vertretungsplan aufzurufen ist. Insgesamt wurde an 15 Projekten gearbeitet.

Da die getane Arbeit auch belohnt werden sollte, wurde von unserer Cafeteria ein Buffet zusammengestellt, welches in der Mittagspause genossen werden konnte. Dank verschiedener belegter Brötchen und weiterer Snacks konnte die Projektarbeit im Anschluss daran in die zweite Runde übergehen. Der Tag endete mit einem Austausch darüber, was erreicht wurde, was in naher Zukunft noch getan werden soll, sowie einer kurzen Feedbackrunde, bevor alle schließlich in das wohlverdiente Wochenende starten konnten.

Vielen Dank an alle Beteiligten!

Niels Schellhaas (Jahrgang 12)

